
 
 
 
 
            Grupo Parlamentar 
 

REQUERIMENTO 
 
 
Uma das grandes ambições da Câmara Municipal de Santa Cruz da Graciosa, da 
Junta de Freguesia de São Mateus, e de toda a população da Graciosa, é ver reposto 
o areal na zona balnear da bonita Vila da Praia da Graciosa. 
 
Depois de algumas iniciativas daquelas autarquias que não receberam parecer 
favorável da Secretaria Regional do Ambiente, para repor aquele areal, agora foi o 
Governo Regional que reconheceu necessidade de se fazer a referida reposição, e 
por isso ficou de dar orientações à Administração Portuária da Terceira e Graciosa 
para proceder ao enchimento de areia naquela zona balnear, conforme consta do 
Comunicado da última visita estatutária do Governo à Graciosa. 
 
Já passaram quase 2 meses após o Governo ter tomado uma decisão, mas nada se 
vê, no local, que indicie que aqueles trabalhos terão início. 
 
A época balnear já começou e o ponto mais alto no que se refere à procura de 
banhistas por aquela praia aproxima-se rapidamente e assim sendo os necessários 
trabalhos, por essa altura, já deveriam estar concluídos. 
 
Tendo ainda em conta que aquela praia é muito importante sob os pontos de vista 
económico e turístico para a Vila da Praia e, para a Ilha Graciosa. 
 
No âmbito das minhas atribuições e de acordo com as disposições regimentais 
aplicáveis, solicito ao Governo Regional dos Açores os seguintes esclarecimentos: 
 
 
1 – Porque não se iniciou ainda a reposição daquele areal? 
  
2 – O Governo Regional  pretende efectuar aquela tarefa ainda este verão? 
 
3 – Se sim, para quando o seu início e respectivo “terminus”? 
 
 

Graciosa, 23 de Junho de 2004 
 
 

O Deputado Regional 
 

_____________________________ 
João Manuel Bettencourt Cunha 

 


